

Berichte 2012

Suisse Siegerschau am 27. August 2012 in CH Rifferswil

- Drucken

Suisse Siegerschau am 27. August 2012 in CH Rifferswil

Waren am Samstag beim Aufbau der wunderschönen Windhundrennanlage in Rifferswil noch Regengüsse an der Tagesordnung, so präsentierte sich der Ausstellungstag im allerbesten Hundewetter, mit blauem Himmel, Sonne und wonnigen 24 Grad Außentemperatur! Ein topmotiviertes CdK-Suisse Team spulte ein durchorganisiertes Programm ab, das neben der Kleinhundeausstellung, auch ein Mini-Agility und ein Hunderennen mit 69 Startern beinhaltete. Waren auch erwartungsgemäß die diesjährigen Meldezahlen in der Schweiz nicht mit vergangenem Jahr zu vergleichen, so gehört die zum 4-mal in Rifferswil ausgetragene Suisse-Siegerschau zu den TOP-Veranstaltungen der URCI e.V.! Dies beinhaltet nicht nur Niveau und Flair, sondern auch Organisation, Platz, Gebäude und die Qualität der vorgeführten Rassehunde! Einen Versuch des Veranstalters, bei der Bewertung Best of Breed (BOB) bei den Bolonkas und den Chihuahuas, das Publikum mit einzubeziehen, war in der Auswahl von 3 Jurorenlaien, die sich hierzu unter der Leitung von Martin Amstutz, Präsident des CdK Suisse gegeben. Die Resonanz hierzu war positiv und sollte das zahlreiche Besucherpublikum motivieren, am Geschehen teilzuhaben. Selbstverständlich war die Obhut dem 3-köpfigem Richtergremium unterstellt, das in diesem Jahr aus Rosi Hesse aus Saarlouis, Ralf Lehmann aus Wegberg und Ralf Schöneberger aus Münchweiler bestand, und die Rassebewertungen, sowie die Endausscheidungen zum Best of Class und Best of Show ließen keinen Zweifel am Urteil dieser Fachjury! So konnte zum Schluß der Veranstaltung, der Sheltie von Melena Weihermann aus Crailsheim, Züchter: Sabine Lehmann aus Wegberg, verdient den größten Pokal dieser Internationalen Rassehundeausstellung in Empfang nehmen! Wir freuen uns auf nächstes Jahr 2013 in Rifferswil!





